

CONSEIL DE QUARTIER « MOZART »

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 08/09/2015

Etaient présents :

Madame CADORET, Monsieur JEANBON, Monsieur LEMOINE, Madame MAILLET, Monsieur LARBANEIX, Monsieur LIARD, Monsieur DORE.

Etaient excusés :

Madame GAVEN, Monsieur LADUREE, Madame MARCHAIS, Madame AVARD.

1- Approbation du compte-rendu de la réunion du 30 juin 2015.

2- Retour sur les points de la dernière réunion.

- Le choix de réhabiliter l'aire de jeux entre H1 et H2 rue de Provence a été pris depuis longtemps par la municipalité et ne peut être modifié.

- Nous n'avons pas d'autres retours Mairie à ce jour.

3- Réunion PLU du 08 juillet 2015.

Il nous a été présenté le calendrier municipal pour l'élaboration du nouveau Projet Local d'Urbanisme (PLU).

La municipalité souhaite faire participer tous les Conseils de Quartier dans l'élaboration et la finalisation de PLU.

4- Nouvelles demandes du Quartier.

- Il a été constaté rue du Berry un grand nombre de véhicules mal stationnés. Il nous semble important de revoir la signalisation au sol le long des trottoirs afin d'éviter ces stationnements abusifs.

- Quel est la réglementation de la ville pour le stationnement des camping cars ou autres voitures ventouses?

Quelles sont les solutions possibles en cas de véhicules épaves qui gênent les stationnements des habitants du quartier?

- Le trottoir au bout de la rue de Bretagne à l'entrée de la piste cyclable n'est toujours pas refait. Cela est-il prévu prochainement?

- Quand est-il du projet de l'ancienne piste cyclable?

- Notre quartier est le plus éloigné du TRAM. Est-il prévu de faire circuler des navettes afin d'accéder à ce tout nouveau moyen de transport?

5- Nouvelle Réunion.

La prochaine réunion du Conseil de Quartier Mozart aura lieu le 03 novembre 2015 au club house du gymnase Borotra à 20 heures.